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Participación en marcha de defensa por el
presupuesto FEES

El pasado 16 agosto el señor rector de la UCR, el Dr. Gustavo Espeleta,
convocó a todas las unidades académicas a formar parte de la marcha
pacífica en protesta por un significativo recorte al Fondo para la Educación
Superior (FEES) propuesto por el actual poder ejecutivo de la república.
Desde la Facultad de Farmacia, múltiples compañeros docentes,
administrativos y también estudiantes, caminamos hacia la casa presidencial
junto a un grupo muy numeroso de participantes de otras facultades y
universidades estatales. Una vez más, participamos de la defensa de los
recursos de la educación superior, la cual es agente de progreso en todos
los campos del saber y en la movilidad social de nuestro país.

Maximización de la disposición correcta de residuos
y futuros espacios educativos 

Los primeros días del mes de setiembre se colocaron en
los comedores del primer y tercer piso de nuestra
Facultad, un par de recipientes para colocar objetos de
naturaleza reciclable que podrían rápidamente
desecharse en la basura común. Para facilitar esta
actividad, se colocaron justo encima de los basureros
para residuos convencionales letreros llamativos que
invitan a la segregación. El propósito de esta iniciativa es
optimizar la gestión de residuos a la luz de la
sostenibilidad. La experiencia de los primeros días de
uso ha sido muy positiva, pues no sólo se ha cumplido el
propósito de rescatar artículos reciclables, sino que éstos
se han depositado limpios. Además, se resaltó también
la necesidad de gestionar de mejor manera los productos
no reciclables, como los empaques metalizados de
galletas, por lo que se colocarán también botellas para la
elaboración de eco-bloques en los próximos días. La
información propia de estos últimos será brindada más
adelante. ¡Muchas gracias por participar en esta iniciativa
y contribuir con las acciones en pro del ambiente!

Créditos: Dra. Victoria Hall.

Acto oficial
A lo largo de todo el 2022, se han realizado actividades alusivas al 125 Aniversario de la Facultad
de Farmacia UCR, bajo el lema 125 años de aporte esencial a la salud. Esta idea fue el hilo
conductor de la participación de los invitados de honor del Acto Oficial de este importante
acontecimiento, llevado a cabo el jueves 18 de agosto en el Aula Magna de la Ciudad de la
Investigación. Este acto inició con la participación de la estudiante presidente de la asociación
estudiantil de nuestra facultad, Elizabeth García Bermúdez, quién hizo homenaje a la primera
mujer profesional de Costa Rica, la Dra. Felícitas “Lita” Chaverri. La segunda en exponer sus
palabras fue la Dra. Victoria Hall, decana. La doctora hizo una visita al pasado de nuestra
profesión desde sus inicios en Costa Rica, identificando la Facultad de Farmacia como una de las
primeras en nuestro país, aún más antigua que la propia UCR y de la cual se ha desprendido no
solo la formación de casi 3000 farmacéuticos, sino también abundantes aportes a la salud pública
a través de la investigación y la acción social, por las cuales se han formado las entidades que
ahora constituyen el Instituto de Investigaciones Farmacéuticas. También se contó con las
disertaciones del Dr. Jaime Caravaca, director de la Oficina de Bienestar y Salud (OBS) y el rector
el Dr. Gustavo Espeleta, quienes como actores universitarios externos reconocieron la
trascendencia de las acciones en la facultad desarrolladas.
 
El Acto contó, además, con un gran espacio musical inaugurado por el Dr. Jorge Pacheco, cuya
participación fue inesperada. Este compañero interpretó, con gran pasión, en el piano la pieza
L'Isle Joyeuse, del compositor francés Claude Debussy, compuesta en el año 1904. Al concluir,
despertó una ovación: ¡su presentación fue un deleite, Dr. Pacheco! Para cerrar el evento, la
Orquesta Sinfónica Intermedia de nuestra universidad ofreció una presentación vibrante y variada.
Seguidamente, tuvo lugar un compartir en el que se sirvieron bocadillos y hubo cálidos
encuentros entre los asistentes. Felicitamos a todos y todas las compañeras encargadas de
planear y ejecutar este distinguido evento, en el que se derrochó orgullo y hubo un gran sentido
de pertenencia. 

Créditos: Dra. María Laura y Óscar Salazar.

Créditos: Dra. Alejandra Fernández.Cortesía: Dra. Victoria Hall.

Créditos: Dra. María Laura Bonilla.

En el mes de setiembre, desde la Unidad de Gestión Ambiental (UGA) de nuestra universidad, se proponen las
siguientes charlas (en el texto del correo se encuentran los enlaces para inscribirse):
 
Miércoles 14: Economía circular, de 8:30 a 10 am (impartida por el MINAE)
Viernes 16: Cómo elaborar un inventario eléctrico, de 8:30 a 11:30 am (impartida por el MINAE)
Jueves 22: Generalidades del cambio climático, de 8:30 a 10 am (impartida por el MINAE)
Miércoles 28: Abejas y avispas, importancia, abundancia y situación UCR, a partir de las 2 pm (impartida por un
instructor de la UGA)
 
Para estar al corriente de estos y otros espacios educativos en temas ambientales les invitamos a seguir el perfil
de Facebook de la Unidad de Gestión Ambiental, o bien, pueden también indicar directamente al correo
galardonambiental.uga@ucr.ac.cr que quisieran ser notificados por ese medio de las inscripciones a las charlas.
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